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月夜野小学校準備委員会の活動状況 

 令和６年度の月夜野小学校準備委員会では、「校章」
「校歌」「体育着」「スクールバス基本路線」が承認さ
れました。「スクールバス基本路線」については、今年
度に個別の調整が行われる予定です。また、服部隆之氏
に依頼していた校歌の作曲が完成し、令和７年３月２５
日(火)に開催された準備委員会で披露されました。 
 

 令和７年度は、児童が学校生活を送るうえで大切な生
活のきまりや校時表、通学路、学級編制など学校運営に必要な協議のほか、長い歴史が刻まれ
てきた３小学校の閉校式や校舎お別れ式、月夜野小学校開校式などの協議・調整が予定されて
います。開校まで１年となり、各種協議・調整が滞りなく進むよう取り組んでいきます。 
 

 工事関係では、月夜野小学校校舎棟の工事が着々と進められています。 
 

 令和６年度に開催された月夜野小学校準備委員会、総務・地域関連部会、体育着検討委員会、
学校運営部会における活動内容は、以下の活動状況をご覧ください。 

阿部町長とR6準備委員会委員の皆さん 

令和７年度がスタートし開校まで１年となりました 

 令和６年度の準備委員会は、委員長に茂木直人みなかみ町
副町長が選出され、副委員長に田村義和みなかみ町教育長を
指名、総務・地域関連部会長に根津公安教育長職務代理者、
学校運営部会長に井熊和義月夜野北小学校長を任命し、５回
（４月２５日、７月３０日、１１月６日、１２月１７日、 
３月２５日）の準備委員会が開催されました。 
 

 委員会では「校章」「校歌」「体育着」「スクールバス基
本路線」の協議が行われ、総務・地域関連部会の提言に基づ
き承認されました。スクールバス路線は今後、個別の調整が
行われる予定です。ＰＴＡ会則・組織に関する事項は、各校
ＰＴＡ総会で周知が行われました。また、３月２５日に開催
された第９回準備委員会では、服部隆之氏により進められて
いた校歌の完成が報告されました。 

挨拶する茂木委員長 

準備委員会の様子 
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月夜野小学校の校歌が完成し賞品贈呈式が行われました 

 月夜野小学校の校歌が完成し、令和７年
３月２５日（火）に、みなかみ町中央公民
館大会議室において、校歌「歌詞」入選者
への賞品贈呈式が行われました。式には、
最優秀作品に選ばれた原澤廣子さんを始め
入選者６名のご臨席を賜り、茂木委員長よ
り賞品が贈呈され、委員長から「月夜野小
学校の未来、そしてみなかみ町、特に月夜
野地区の未来を想い、子ども達が歌い継い
でゆくにふさわしい歌詞を丁寧に、一つ一
つ綴っていただいたことに感謝申し上げ
る。皆さまが綴っていただいた想いを準備委員会、関係各位で受け止め、子ども達の成長はも
とより、新しい小学校が地域と共に成長していけるよう尽力していきたい」とするお礼の言葉
が述べられました。最優秀作品に選ばれた原澤廣子さんの歌詞は、作曲を依頼している服部隆
之氏に伝え、令和７年３月に曲が完成しました。 
 

 校歌「歌詞」の選考は、令和６年１２月１７日（火）に開催された第８回準備委員会で行わ
れ、最優秀作品に原澤廣子さん（町内在住）、優秀作品に吉田茂樹さん（高崎市在住）、馬場
春夫さん（町内在住）、町谷喜市さん（町内在住）、原澤君子さん（町内在住）、鈴木朱里さ
ん（町内在住）の作品が選ばれました。選ばれた皆様には、心より感謝申し上げます。 

●最優秀賞（校歌「歌詞」採用作品） 
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茂木委員長、田村副委員長と入選者の皆様 

※右から原澤廣子さん、吉田茂樹さん、馬場春夫さん、 
 町谷喜市さん、原澤君子さん、鈴木朱里さんああああ 

＜作者＞ 
 原澤廣子さん（町内在住） 
 

＜作者のコメント＞ 
 月夜野地区の自然や環境を盛り込み、そこで生き生きと、そして健やかに育くまれる子ども達をイ
メージして作りました。特に１番は「知」、２番は「徳」、３番は「体」をベースにしています。さ
らに、１・２・３番に「歩み行く」としましたが、色々な言葉にすると覚えにくいと考え、統一しま
した。 
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 令和６年度は、部会長に根津公安教育長職務代理者が引き
続き任命され、５回（６月２７日、７月３０日、９月１９日、

１１月６日、１月２９日）の部会を開催し統合に向けた協議
が行われました。 
 

 校章は、令和６年４月１日から５月３１日まで公募を行い
９９点の応募作品から最優秀候補１作品と優秀候補５作品を
選考し準備委員会に提言しました。 
 

 校歌の歌詞は、令和６年６月１日から８月３１日まで公募
を行い、２２点の応募作品から最優秀候補１作品と優秀候補
５作品を選考し、準備委員会に提言しました。 
 

 体育着は、部会委員のほか各校から保護者代表８名を推薦
いただき、検討委員会を設け選考を進めました。選考の過程
で、各校の保護者を対象に希望調査を実施し、その結果を参
考に協議し、採用候補となる体育着を準備委員会に提言しま
した。 
 

 スクールバスの運行については、令和５年度にPTA役員等
への説明・意見聴取などを行い、調整を進めてきた路線・発
着場等の協議結果を準備委員会に提言しました。 

 

 PTA会則・組織に関する事項は、学校運営部会で協議・調整されたものを総務・地域関連部
会に諮り、各校PTA総会に周知が行われました。 

総務・地域関連部会の活動状況 

   総務・地域関連部会の様子 

    挨拶する根津部会長 

体育着検討委員会の活動状況 

 体育着の検討は、総務・地域関連部会委員のほか各小学校
から保護者代表８名の推薦をいただき、２４名体制の体育着
検討委員会を設置し協議を進めました。委員長は根津総務・
地域関連部会長が兼務し、４回（５月２３日、６月２７日、
７月１１日、９月１９日）の検討委員会が開催されました。 
 

 選考にあたり、町内小中学校で着用されている体育着メー
カーより提案をいただき、検討委員会において上位３社を選
定しました。３社の体育着は各小学校に展示され、関係する
保護者を対象に希望調査が実施されました。検討委員会で
は、この調査結果を参考に最終選考が行われ、採用候補とす
る体育着を選定し準備委員会に提言しました。検討委員として参加いただいた保護者代表８名
の皆様には心よりお礼申し上げます。 
 

 体育着に付ける名札のデザイン等の詳細は、総務・地域関連部会で検討することになりまし
た。 

   体育着検討委員会の様子 
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 令和６年度は、部会長に井熊和義月夜野北小学校長が引き
続き任命され、６回（６月１７日、8月３０日、１０月２日、
１１月５日、１２月５日、１月９日）の部会を開催し統合に
向けた協議が行われました。 
 

 施設整備班では、児童が使用する学習用教材の購入品を令
和７年度新入生から３校統一することや、学校で現金をでき
るだけ扱わないよう集金システムの導入に向けた検討に入る
ことなどが決定されました。通学路の検討や月夜野小学校に
持ち寄る備品と購入する備品の調整、学校図書室の運営などは継続協議とされました。 
 

 教育課程編成・児童活動班では、児童の交流を図るため、遠足や旅行を合同で実施すること
や卒業アルバムの編集方法を統一すること、総合の学習におけるテーマなどが決定されました。

校時表など教育課程に関する事項や児童会活動に関する事項などは継続協議とされました。 
 

 学校運営・児童指導班では、PTA会則・組織に関する事項を協議・調整し総務・地域関連部
会に提案しました。また、閉校記念誌の発刊に向けた寄稿依頼などの準備を急ぐことが確認さ
れました。児童が学校生活を送るうえで大切な「生活のきまり」や閉校・開校式、校舎とのお
別れ式などは継続協議とされました。 

その他の活動状況 

 学校運営部会施設整備班では、児童が安全に登下校できるよう見守り活動を行っている方々
と、統合後の活動について意見交換を行いました。月夜野小学校開校後も見守り活動は継続し
ていただけることが確認され、見守り方法など具体的な活動内容については、通学路の決定後
改めて協議を行うこととされました。 
 

 また、事務局では、スクールバス路線案及び発着場案を、令和６年度の３小学校ＰＴＡ総会
で説明し、今後、保護者や関係者等の意見を伺い、個別の調整を行うこととしています。 

準備委員会、各部会における今後の予定 

 総務・地域関連部会では、学校運営部会で検討されている通学路の確認や閉校・開校に伴い
実施される式典などの協議を進めていきます。 
 

 学校運営部会では、開校まで１年となり、学校においては通常の授業を進めつつ、統合に向
けての協議・調整、交流事業として合同開催が予定されている遠足・旅行などの実施や、新校
舎への引越等が円滑に運ぶよう取り組まなければならないことから、児童が学校生活を送るう
えで、混乱が生ずることのないよう、鋭意準備を進めていきます。 
 

 準備委員会では、各部会において協議・決定された事項・調整項目（交流、通学、式典、教
育課程、学校行事など）について協議、承認などを行っていきます。 

挨拶する井熊部会長 

学校運営部会の活動状況 

発行 月夜野小学校準備委員会事務局 [学校教育課内] 
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